
2023 年 5 月１日発行 No.182 

 

 
未だに打っているのは日本人だけ☝

どの国も安全で効果があるなら推奨

するでしょう？これが現実です。い

い加減、気付きましょう！ 

我が家の愛猫ミユくん☝ 

丸まって寝てますｚｚｚ 

皆さん、こんにちは。徐々に気温も高くなり、日差し

も強くなってきましたね。日によっては、春を通り越し

て初夏のような陽気の日も増えてきました。それでも、

まだ空気は冷たいので朝晩は冷え込みますし、風は冷た

い。油断して薄着になると風邪を引くかもしれません。

体調管理に注意しましょう。 

が売れるよう国民の意識を誘導します。つまり、この

３年間行われてきたメディアによる煽り報道は、医療

製薬業界のための CM だと言うことです。まんまと踊

らされた日本人はワクチン接種率で世界一となりまし

た。しかし、先月 WHO は「若者への２回以上の接種

は推奨しない」と公式に発表しています。それをメデ

ィアは国民に周知することもせず、政府は大量に購入

したワクチンの在庫処分のために接種の推奨を止めま

せん。その上、定期接種とする方針を示し、母子手帳

にまで記載する始末。既に世界中の研究者により有害

無益と判明しているからこそWHOも推奨を止めたの

に、この国はいつまで続けるつもりなのか…。 

おそらく社会の状況は５類になっても何も変わりま

せん。周りに忖度せず、自らの意思で普通の生活に戻

ることを「正直な医療従事者」としてお勧め致します。 

 

ﾊﾞｯｸﾅﾝﾊﾞｰ 

 

院長日記 

 さて、今月８日から新型コロナの分類が５類へ変更となります。私は、この騒動が始ま

った３年前から一貫して「５類以下にすべき」と訴え続けてきました。日本では最初から

インフルエンザと同等かそれ以下の病気だということがデータで示されていましたの

で、過剰に恐れず普通に対処していれば何の問題もなかったのです。しかし、連日マスメ

ディアが恐怖と不安を煽り、乗せられた国民が右往左往し、世論に迎合する政治家が過剰

で無駄な対策を行ってきました。対策には大量の予算がつけられ医療業界にバラ撒かれ

たため、利権に目がくらんだ医療者たちがメディアと結託して国民を煽り、更に騒動を大

きくし長期化させていきました。現在もまだ医療業界は利権を守るために抵抗を続け、コ

ロナを特別な病気として扱う姿勢を崩していません。メディアは多くの製薬企業がスポ

ンサーとなっているので、医療業界を批判することはありません。そして、ワクチンや薬

が 
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